



# Révoltés par l'agression de notre collègue Christian Lantenois

Notre collègue Christian Lantenois est entre la vie et la mort. Il a été lâchement agressé par un ou des individus alors qu'il était en reportage dans le quartier Croix-Rouge de Reims, samedi après-midi. C'est révoltant.

Nos pensées vont à sa famille, déjà éprouvée par la crise cardiaque de Christian survenue à Paris lors d'un reportage au Stade de France. Cette agression nous touche toutes et tous au cœur. **Personne ne doit risquer sa vie pour exercer son métier de journaliste.**

Christian est habité par la passion d'aller à la rencontre des autres, de raconter leurs exploits sportifs ou de simplement capturer en images leur vie quotidienne. Avec les événements tragiques de samedi après-midi, notre collègue est devenu, malgré lui, le symbole du journaliste méprisé sur lequel des personnes malintentionnées s'octroient le droit de se déchaîner. C'est une grave atteinte à la liberté d'informer.

Christian est des nôtres. Notre souhait est de le retrouver en bonne santé et notre exigence, qu'un tel drame ne se reproduise plus.

Pascal Froidefond	Christophe Namurois	Thierry de Lestang Parade	Kamlesh Seeruttun
SNJ-CGT	Filpac CGT	SNJ	CFDT
<a href="mailto:pfroidefond@lunion.fr">pfroidefond@lunion.fr</a>	<a href="mailto:cnamurois@lunion.fr">cnamurois@lunion.fr</a>	<a href="mailto:lestang@lunion.fr">lestang@lunion.fr</a>	<a href="mailto:kseeruttun@lunion.fr">kseeruttun@lunion.fr</a>